

Mesdames,
Messieurs,
Paysannes,
Paysans,
Chers adhérents, chers partisans
Chers partenaires
Camarades !

Merci à celles et ceux qui ont fait le déplacement pour venir entendre le bilan de cette année pour notre association.

C'était chaotique, mais avec du recul je pense que nous devons être satisfaits encore cette année de notre présence sur ce territoire, d'avoir maintenu des projets qui nous sont chers : les activités pédagogiques, l'évènement de ferme en ferme, les groupes femmes.

Mais aussi d'avoir en ligne de mire de nouveaux projets qui sauront vous conquire. J'ai un regret qui n'en est pas un, c'est de ne plus compter Violette dans l'équipe mais elle n'est pas bien loin et je sais que nous saurons travailler ensemble encore un certain temps !

Roxane qui l'a remplacée quelques mois nous a apporté un temps de fraîcheur, tout en poursuivant en parallèle un travail que je qualifierai d'indispensable : le DLA.

Il nous a permis des prises de décisions importantes et un recul sur notre projet associatif et les envies de nos adhérents pour le futur du CIVAM26.

Bienvenue à Gaëlle et son dynamisme et son professionnalisme !

Comme promis, je laisse la place de présidente aujourd'hui, il faut faire tourner la gouvernance, mais je reste au sein du conseil d'administration notamment pour assurer le lien avec le réseau national.

Je sais que le CIVAM 26 a encore de beaux jours devant lui, de nouveaux projets tout autant excitants que novateurs et nécessaires pour poursuivre cette volonté de faire vivre une agriculture de qualité dans des campagnes vivantes.

Ensemble, nous continuerons à alimenter toutes et tous dans le respect de l'Environnement et à valoriser ce métier passionnant autant qu'utile et nourricier pour le corps et l'esprit.

Bravo à toutes et tous, merci à tous mes camarades et à nos salariées.

Merci aussi à la Terre, à nos sols, aux animaux qui nous sustentent et à toutes les richesses savoureuses qu'ils nous procurent.

Et n'oubliez pas que cette année est une année d'élection et que chaque voix est importante pour faire vivre nos projets encore longtemps.